5 Pieces
170 m2
2420000 €

Paris 16Eme

Réf. V2755PA
Appartement a vendre (75016)
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Rue du Conseiller Collignon — Situé au 5eme étage d'un immeuble
récent de standing, avec ascenseur et gardien, nous vous proposons
un appartement traversant de 160 m?2 a rénover, bénéficiant d'une
superbe vue dégagée.L 'agencement actuel se compose comme suit :-
Une entrée avec rangements intégrés- Un séjour lumineux avec balcon
orienté Ouest- Une suite parentale avec salle de bains privative et
dressings- Deux vastes chambres orientées Est- Une grande salle de
bains avec dressings- Une cuisine indépendanteCe bien, offrant de

nombreuses possibilités d'aménagement, est idéal pour une famille ...

Rue du Conseiller Collignon — Located on the 5th floor of a recent high-end
building with an elevator and concierge, we offer a 160 sqm crossing apartment to
renovate, benefiting from a superb unobstructed view.The current layout consists
of:An entrance with integrated storageA bright living room with a West-facing
balconyA master suite with a private bathroom and walk-in closetsTwo spacious
East-facing bedroomsA large bathroom with  walk-in closetsAn independent
kitchenThis property, offering numerous layout possibilities, is ideal for a family
wishing to create up to four bedrooms or for a ...

JOHN TAYLOR PARIS
32 avenue Pierre 1er de Serbie - 75008 PARIS S8EME
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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